

les douleurs et la faiblesse extrême de mes jambes ont disparu : je puis descendre et remonter rapidement deux et trois escaliers, sans éprouver aucune douleur, pas même un malaise, ce que je ne faisais que fort difficilement depuis 3 ans.

J'ai vu l'architecte pour l'Ex-Voto ; en attendant, veuillez offrir de ma part ce voile de tabernacle à Notre-Dame du T. S. Rosaire, avec les sentiments de la plus profonde reconnaissance d'une humble et pauvre religieuse du Nouveau-Brunswick.

Sœur L. S.

CERTIFICAT.

St. Joseph's College, N. B.

7 août 1894.

Rév. Monsieur DUGUAY,

Vous pouvez publier la lettre ci-jointe de la Sœur Léonie, si vous le jugez à propos.

Votre tout dévoué en N.-S.

CA. LEFEBVRE, C. S. C., Ptre, Curé.

Trois-Rivières, 27 juillet 1894.

Je souffrais depuis plusieurs années d'un affreux catarrhe qui me donnait mal à la tête et aux yeux. Je me fis soigner par des médecins. Je pris des remèdes enseignés à la pharmacie pour cette maladie mais tout fut inutile. Enfin, je m'adressai à Notre-Dame du Rosaire : je promis, si Elle voulait bien me guérir, d'aller en Pèlerinage au Cap et de faire publier ma guérison dans les Annales. Aujourd'hui, je suis heureuse d'annoncer que, grâce à l'intercession de